



Aktenzeichen: Die GRÜNEN

Datum: 26.11.2019

Hinweis:

Beratungsfolge: Haupt- und Finanzausschuss

**Investivhaushalt, Teilhaushalt 2, Seite 16, Produkt Nr. 1280, Verweis auf Seite 27, Erneuerung der Sirenenanlage  
hier: Anfrage der Stadtratsfraktion Die GRÜNEN / Offene Liste**

Für die Erneuerung der Sirenenanlage sollen zuerst die Vororte bedacht werden. Dafür sind 60.000 Euro vorgesehen. In der Begründung wird ausgeführt, dass Hochleistungssirenen installiert werden sollen, die die dortigen gesamten Wohnbau- und Gewerbeflächen abdecken.

Mir als Bewohner Flomersheims ist nicht bekannt, dass bisher ~~keine~~<sup>nicht</sup> Flächen des Vorortes durch die derzeitigen Sirenen abgedeckt werden. Nach eigenem Ohrenschein sind diese Sirenen bisher und auch wohl in Zukunft laut genug.

Es wird um Erläuterung gebeten, warum jetzt ausgerechnet in Flomersheim eine neue Sirene installiert werden soll.

Dr. Gerhard Bruder

**Beratungsergebnis:**

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		